

CULTURA

A lo largo de cinco días, estudiantes y profesionales han abordado diferentes enfermedades neurodegenerativas como el alzheimer, el parkinson o la esclerosis múltiple

Tras cinco días de ponencias, charlas y experiencias, ayer se puso el punto final a 'Atención multidisciplinar a las enfermedades neurodegenerativas', el primer curso de los XXI Cursos de Verano 'Ciudad de Melilla'. Este curso, organizado por la Consejería de Cultura y la Universidad de Granada, y coordinador por el neurólogo Jesús Romero Imbroda, ha servido para que los participantes aborden diferentes enfermedades neurodegenerativas como el alzheimer, el parkinson o la esclerosis múltiple. Este curso se ha desarrollado en una de las salas del Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC) de Melilla.

Punto final a 'Atención multidisciplinar a las enfermedades neurodegenerativas'



En la imagen, algunos de los ponentes y responsables del curso

África Vilches

Melilla Hoy

Ayer finalizó 'Atención multidisciplinar a las enfermedades neurodegenerativas', el curso que inauguró la vigésimo primera edición de los Cursos de Verano 'Ciudad de Melilla', organizados por la Consejería de Cultura y la Universidad de Granada (UGR).

El alzheimer, el parkinson, la esclerosis múltiple o la esclerosis lateral amiotrófica (ELA) han sido las enfermedades que han centrado este curso coordinador por el neurólogo Jesús Romero Imbroda, del Hospital Comarcal de Melilla. Un curso en el que, además, se ha contado con prestigiosos ponentes como Javier Gutiérrez García, neurólogo del Hospital San Cecilio, de Granada o Patricia García Luna, psicóloga de la Asociación Andaluza de ELA.

Este curso ha estado dirigido a



La organización de Melilla de la estructura del Estado centrará el próximo curso

La organización de Melilla dentro de la estructura territorial del Estado y los aspectos fiscales y vínculos de la ciudad en el contexto de la Unión Europea (UE) serán los temas que centren el curso 'El sistema político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el Estado y con la UE', organizado por el Consejo Consultivo de Andalucía y el Ilustre Colegio Oficial de Abogados de Melilla, con la colaboración de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla.

estudiantes de Ciencias de Salud pero también a profesionales. Además, también han tenido cabida las charlas de psicólogos que han informado sobre cómo hay que tratar a los pacientes con enfermedades neurodegenerativas y cómo han de comportarse quienes cuidan de ellos, máxime cuando estos enfermos necesitan "atención durante las 24 horas del día".

Próximos cursos

Los próximos cursos comenzarán el lunes que viene. El primero, 'Factor Humano y Seguridad Vial', dirigido por Cándida Castro Ramírez, profesora del Departamento de Psicología Experimental de la UGR. El segundo, 'El sistema político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el Estado y con la Unión Europea', a cargo de Juan Cano Bueso, presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, y Blas Jesús Imbroda Ortiz, decano del Ilustre Colegio Ofi-

Este curso, que se ha desarrollado de lunes a viernes, ha estado dirigido a estudiantes de Ciencias de Salud y a profesionales

cial de Abogados de Melilla.

Los dos últimos cursos tendrán lugar entre el 23 y el 27 de julio. Uno de ellos es el denominado 'Amor y vida con sentido. Vivir para amar y amar para vivir (todo sobre el amor)', que estará a cargo del afamado psicólogo y escritor Bernabé Tierno. El segundo curso, denominado 'Los palos básicos del cante flamenco. El compás', estará dirigido por Juan Carlos Orte Martínez, del Grupo de Estudios Flamencos de la UGR.



LA FORMACIÓN PARA TU FUTURO

Programas MEDAC

- Máster Universitario en Gestión y Administración de Empresas Deportivas.
- Máster Universitario en Prescripción del Ejercicio.
- Máster Universitario en Gestión y Administración de los Equipos de Enfermería.
- Máster Universitario en Gestión y Administración Sanitaria.
- Máster Universitario en Fisioterapia Manipulativa y Osteopatía.

- Máster Universitario en Desarrollo, Rendimiento e Innovación en el Tenis.
- Máster Universitario en Dirección de Protocolo, Producción y Organización de Eventos (On-Line).
- Experto Universitario en Community Manager.
- Experto Universitario en Desarrollo Psicomotor.
- TECO y TAFAD. Ciclos Formativos en Actividades Físicas y Deportivas de grado medio y superior.



MEDAC

ESCUELA DE FORMACIÓN DEL MEDITERRÁNEO

PARA MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN:

www.medac.es

info@medac.es

Te. fono: 635 597 781



Oralle